今週のモーニングセミナー報告

令和4年12月2日(金)の講話 <第589回>

テーマ: 『喜働の実践で「踊るように人生を」 』

講話者:香川県丸亀市倫理法人会 幹事 夢叶∞ペコラ・ティゴラ 木下由美 様

本当に、もと専業主婦だったのかと思うほど淡々としっかり話されるので、びっくりしました。しかしながら教師免許を持っていた様で、子育てをしながら仕事を再開され『個性心理学』と出会いその後、素晴らしい倫理と出会ったそうです。

趣味も多く登山・ユーチューバ・マラソン・歴史旅行等と、凄いです。

とにかく、人を思いやる気持ちがすごくて、「人は人をしあわせにする為に生まれてきた」が好きだそうです。これからもどんどんと運命を切り拓いて行ってください。期待をしております。

担当者: 米田 均

一段と冷える朝、木下様は会場が開く前にご到着、リハーサル前には入場してくださって華やかな気分で準備が出来ました。

長年専業主婦で毎日幸せな暮らしをされていましたが、なんとなく働き始め倫理と出会い、倫理を実践していくうちに働く喜びを見つけたそうです。木下様は、10年前に人間関係で悩み心理学で「心の在り方」を学び「個性心理學」と出会い認定カウンセラーとして様々な分野で活躍されています。「ハイ!」の実践、座右の銘である「頼まれごとは試されごと」(この言葉の発案者にも会えたそうです。)を喜んで行います。美人さんの木下様、コスプレでマラソンや登山もされるとのこと。(さすがにコスプレでのマラソンは大変だったそうです^^;)それから、戦国時代がお好きでお城巡りをし(え?外見から想像できない自己紹介の連続!)、旅先の長岡倫理法人会のモーニングセミナーにもご出席され素敵な出逢いもありました。木下様の叶える夢は「すべての人がお互いを認め合い皆が心から本当の笑顔になれるそんな世界にしていくこと」。そして「一日一善」を実践されているとのこと、SNS等では普及活動もされているとのことでした。「一日一善」私もこの言葉、好きです。漫画が連続で放映される確か日曜日のゴールデンタイム?競艇の笹川会長を思い出します。改めて検索してみたら、批判している悲しい記事を発見しました。道徳の授業が無くなったこと、日本に居ながら古事記を知らないで育つこと、などなど、また道徳や神道を学べる世の中になればいいなと思いました。はい、私も宇宙全体皆様が幸せであるように日々感謝実践行います。

P.S 自単会のセミナー日より優先し来場してくださいました。感謝(^人^)

担当者:安本さゆり

喜んで働くと人生が楽しくなったという内容の講話でした。

すべての人がお互いを認め合い、皆が心から本当の笑顔になれる。

そんな世界にしていくことが木下由美様の「志」だそうです。

『頼まれごとは試されごと起こることを全て意味がある』とおっしゃっていました。

倫理で学んでいるハイの実践、私も『ハイ喜んで♪』で今日も一日楽しみます!

ウチの家族も大好きな King&Prince のお話もよかったです!!

担当者:村上 純平

幸せは倖せでなければならないです。土地や財産ではなくやはり人がいて倖せです。労働とはいやいや渋々ではなく、やはり喜んで働く『喜働』ということを学びました。

最後に万人幸福の栞に恋してください!と締めくくられました。

栞に触れることで私自身もたくさん助けられました。是非とも会場にて新たな実験、実践お試し下さい!

会長:砂川 昌幸

※次回のモーニングセミナーは 12 月 9 日 (金) 朝 $6:00\sim7:00$ クアパーク津田にて経営者モーニングセミナーがあります。『愛と感謝の循環〜美しい経済〜と芸術』と題しまして、虹の画家 MEGUMI 川崎めぐみ 様によるご講話を予定しております。次回も是非ご参加ください。

出席社数 15 社 15 名

香川県さぬき市倫理法人会 TEL (0879) 26-9000/FAX (0879) 26-9001 メールアドレス rinri-hk@ma. pikara. ne. jp